



国上市立国立第五小学校  
第4学年 学年便り  
臨時号  
令和2年10月15日

日中も涼しい日が増え、運動しやすい季節になってきました。4年生は、学年便りの10月号でお知らせしたスポーツフェスティバル（11月7日）に向けて、ソーラン節や台風の目の練習を始めました。例年とはちがひ、密にならないような並び方や練習の仕方の工夫をしながら、4年生単独で練習を始めています。子供たちは、演技や競技だけでなく態度面でも3年生の見本となろうと張り切っています。スポーツフェスティバル後には、どの子ども達成感が十分に味わえるように準備を進めていきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願いいたします。

## お願い

○黒いTシャツ（なるべく無地に近いもの）の用意のお願い

ソーラン節では黒いTシャツを着て、当日演技をしたいと考えています。お手数をおかけしますが、11月に向けてご用意いただけたら助かります。よろしくお願いいたします。

（無地のものがない場合は、家にあるものの中でなるべく近いものをご用意いただければ、それで構いません。）

○はちまきの洗濯のお願い

ソーラン節でははちまき（学校の物）を頭に巻いて踊る予定です。終わった後には家庭での洗濯やアイロンをお願いします。

○汗拭きタオルを持たせてください

練習中に汗をかくことが予想されますので、体育のある日には汗拭きタオルを持たせるようお願いいたします。

